
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 22 名 本日の修正出席率 70.59 ％

◎会長挨拶－星　行夫会長
　こんにちは、昨日夕方から本日朝にかけて、猛烈

な寒さと強風が吹き、大変な天候になりました。皆

様のところでは、被害はなかったでしょうか？予想

された雪は降らなかったので、良かったと思います。

このような自然災害の発生のたびに、いわきは本当

に恵まれていると感じています。町興しの一つのカ

ギは自然災害のリスクが少ないことではないでしょ

うか？もっとアピールすべきと思います。さて、い

わき市のコロナの感染状況については、相変わらず

横ばい状態ですね。しかしながら、高齢者施設等で

はクラスターも発生していますので、今まで以上に

注意して過ごして行きたいと思います。先の日曜日

（22 日）は、いわき内郷ロータリークラブの 60 周年

記念式典がありました。渡邉公平パストガバナー及

び吉野幹事と共に出席しました。式典は 14：30 に

開会して、途中にピアノ演奏会等もはさみ、式典は

19：00 に終了しました。佐藤正道ガバナーの言葉を

借りれば、フルスペックの記念式典であったと思い

ます。大変すばらしい式典であったことをご報告し

ます。また、今週土曜日（28 日）はいわき分区の IM

です。参加される方は、宜しくお願いいたします。

本日は、クラブフォーラムです。各委員会の本年度

の活動の中間報告をいただきたいと思いますので、

委員長、副委員長及び小委員長の方々、宜しくお願

いいたします。簡単ですが、会長挨拶とします。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
 ・国際ロータリー事務所よりロータリーリーダーシッ

プ研究会の修了証が木村博昌会員、斉藤隆会長エ

レクト、鈴木敏広副幹事の 3名に届いております。

 ・只今回覧しているのは、特定営利活動法人アース

ウェーヴより寄付のお願いです。

◎各委員会報告
◇出席委員会－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－柏原達之小委員長
 ・記録的極寒の日です。体調管理に気を付けましょ

う。星会長、林副会長、吉野（彰）幹事、鈴木（敏）

副幹事、佐藤（政）、小澤、木村（義）、髙萩、清水、

鈴村、木村（博）、渡邉公平パストガバナー、大平、

高野、高橋（正）、柏原、鈴木（雅）各会員

 ・いわき内郷ロータリークラブ創立 60 周年記念星会

長、吉野彰芳幹事お世話になりました。

渡邉公平パストガバナー

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　   嵐、湯目各会員

◎ロータリーリーダーシップ研究会
　修了証授与
　3名の会員にロータリーリーダーシップ研究会の修

了証が届いています。木村博昌会員、鈴木敏広副幹事、

斉藤隆会長エレクトお渡し致しますので前の方へど
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

４つのテスト・例会出席心得
　　　　　高野　努　会員

うぞ。

◎クラブフォーラム（中間報告）
★会場監督（ＳＡＡ） 佐藤 政司 ＳＡＡ
　新型ウィルス第 8波が来ています。以前に比べる

と患者数は減少していますが死亡者が増える中で例

会を開催しています。

★職業分類委員会 鈴村 正人 副委員長
　新入会員がまだ入っていませんので未補充のまま

となっています。今後は会員選考増強委員会と協力

し会員確保に努めたいと思います。

★会員選考増強委員会 髙萩 勝利 副委員長
　現在会員の増減はありませんが、皆様の更なる入

会の推進をお願い致します。

★ロータリー情報・戦略計画委員会

嵐 　繁雄 小委員長
MYロータリーホームページからの最新情報を各委

員会に周知しロータリー活動に繋げたいと思います。

会員増強は候補が上がって理事会でも話が毎回出ま

すので皆さんに良い報告が出来る様に頑張りたいと

思います。

★クラブ奉仕第二委員会 林　 毅彦 委員長
　クラブ奉仕委員会相互の連携を密にして、クラブ

目標を達成するように務めております。

★出席委員会 木村 博昌 副委員長
　コロナ感染症が続く中、感染予防対策として 3密

回避の励行から引き続きハイブリット会議を実施い

たします。

★プログラム委員会 木村 博昌 小委員長
　7月から 12 月まで昼の例会は 16 回、夜の例会 3回

の 19 回行いました。8月にコロナ休会が二度ありま

したが振替えで行うことが出来ました。

★クラブ会報委員会 遠藤 　洵 小委員長
　例会ごとに例会内容の記録を行い、まとめた会報

を発行しております。

★スマイルボックス委員会 柏原達之小委員長
　会員の皆様やご家族職場等のお祝いごとを通して

奉仕の精神の浄財の提供をお願いしております。

★親睦活動委員会 林毅彦委員
　9 月 25 日に観月家族例会、12 月 21 日にクリスマ

ス家族例会を無事に行うことが出来ました。今後 4

月 9日に観桜家族例会を実施する予定です。

★職業奉仕委員会 鈴村 正人 委員長
　昨年9月21日に移動職場例会を実施いたしました。

日本製紙㈱勿来工場へ訪問見学をさせていただきま

した。

★社会奉仕委員会 木村 博昌 委員
　社会奉仕活動として勿来高校の生徒さん、幼稚園

の園児、商店会の皆さんと花いっぱい運動を川口会

員と行いました。

★環境保全委員会 小澤 啓一 小委員長
　今年度の事業として一番大きなものは猪苗代湖の

水草除去作業を行えたことです。

★国際奉仕委員会 大平 伸人 委員長
　活動計画の合同セミナーの開催を踏まえた国際奉

仕・社会奉仕のアイデア検討、留学生支援・国際貢献・

地域紛争に対する人道支援は前半は行うことが出来

ませんでした。

★青少年奉仕委員会 木村 博昌 委員
　磐城農業高等学校インターアクトの年間行事を支

援しておりますが、コロナ禍でもあり例年通りの活

動が出来ておりません。

★ロータリー財団委員会 髙萩 勝利 小委員長
　会員にロータリー財団の活動内容と意義を理解し

ていただき、活用（地区補助金の活用）への協力を

お願いしています。

★米山記念奨学会 清水 信弘 小委員長
　ＲＩ 2530 地区に外国から勉強に来ている学生がい

ます。その学生を応援することが私達の仕事です。

★会計 吉野 彰芳 幹事
　年度予算計画に基づき適正かつ円滑な予算実行な

らびに資金管理が出来ていると思います。

★ＩＴ委員会 鈴木 敏広 副委員長
　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームページ

の最新化を図っています。ハイブリット例会もいつ

でも開催出来るように準備しています。出張先から

もズームで参加出来ます。




